



## La Universidad de la Experiencia pierde un 43% de alumnos

Las matriculaciones caen por las restricciones de aforo y el miedo al covid ■ Las sedes de Pontificia y Universidad suman 1.519 inscritos

C.A.S. | SALAMANCA

Este mes, los mayores de 55 años han vuelto a las aulas de la universidad, año y medio después. Sin embargo, el Programa Interuniversitario de la Experiencia que imparten la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia en sus diferentes centros de la ca-

pital, provincia y Región ha perdido un 43% de alumnos. El miedo a la covid de las personas mayores sumado a las restricciones de aforo en las aulas, que limitan las plazas este curso, han hecho que las matriculaciones hayan descendido. La Universidad de Salamanca ha pasado de los 1.410 alumnos en

sus centros del curso 2019-2020 antes de la pandemia a los 726 actuales. Igualmente, en la Universidad Pontificia se ha pasado de 1.276 a 793. Los centros han readaptado horarios y aulas para mantener distancias y evitar aglomeraciones, y los alumnos han retomado las clases con gran interés.



Alumnos de primer curso de la Experiencia en la Universidad Pontificia. | LAYA